

マチの探偵Mono語り

こんにちは。総合探偵社アイグエージェンシー 代表の野澤です。

これから私が生業としている探偵のお仕事のお話しをして行きます。何回かお付き合い下さいね。

探偵というと、皆さんが出思ひ浮かべるのは、浮気・不倫の等の素行調査ではないでしょうか。確かに一番多い御依頼はそれです。

他には家出入り搜索、結婚相手の身元調査や、子供のいじめ調査、最近ではストーカー行為調査など仕事は多方面にわたるのですが、一部の方が想像するような盗聴や家宅捜査など法に触れるような手段は執りません。

盗聴器を仕掛けるのではなく、仕掛けられた盗聴器を発見する方と思って下さい。

もっとも、盗聴されているのではないかと心配して相談に来られ、調査の結果実際に盗聴器が仕掛けられていた、ということは滅多にありません。

盗聴器が見つからなかったのに調査費用を取るの?と言われるとまた困ってしまいますが、仕掛けられていなかった事が実証された訳ですから、安心料ですよね。まあ、調査をする前には必ずその処を説明して納得し

総合探偵社アイグエージェンシー 代表 野澤隆弘
サラリーマンからカメラマン、飲食店経営を経、探偵業を開始して7年。
ご相談は24時間対応電話 TEL.0120-915-711
ホームページにて調査料金表等も公開 <http://www.aigagency.jp>みてね!

いただいてから捜査に着手しますから、今まで実際に調査を依頼された方でそんなことを仰った方はおりませんけれども。

第一回目の今回は、今日を象徴するネット関連のお話しから始めましょう。20代前半のある女性は、インターネットで同世代の男性と知り合いになりました。

実際に会った訳ではなく、メールで意気投合。何度かメールを交わすうちに、男性から会社の仕事で失敗をしてしまったので、10万円を貸して欲しいという申し入れがありました。会ったこともない人にお金を貸すなんて!?誰しもがそう思うかもしれません、貸してしまったのですねえ。その後、彼は会社を辞めたので当座の生活費も無心するようになり、何度か送金して、気が付くと70万円になっていました。この時、もしかして騙されているのではないかと急に不安になり、彼女は私の元へ相談に來たのでした。相談を受けた私がまず先に取った行動とは…。

あ、誌面が尽きてしました!
続きは次回。

